



Alianza permitirá que empresa entregue aporte a Bomberos por recibir aceite de cocina usado

Vecinos podrán depositarlo en barriles instalados en cuarteles bomberiles para que sea transformado en biocombustible

SAN FELIPE. - Este lunes, el Cuerpo de Bomberos de San Felipe formalizó una alianza con la empresa Trading Chile SpA, especializada en el manejo, retiro y transporte de aceite y grasas vegetales. Gracias a este acuerdo, las siete compañías de bomberos de la ciudad recibieron barriles contenedores donde la comunidad podrá depositar su aceite domiciliario usado.

La iniciativa busca ofrecer una alternativa para que los vecinos no desechen el aceite en sus hogares ni lo viertan en el medio ambiente, contribuyendo así al reciclaje y cuidado del entorno.

Según detalló David Guajardo, superintendente del Cuerpo de Bomberos de San Felipe, "la empresa colocó tambores en los siete cuarteles donde la gente o los restaurantes pueden traer su aceite de cocina usado. Los tambores están en las cuatro compañías de San Felipe, además de

los cuarteles de Curimón, Panquehue y en 21 de Mayo. Bomberos va a recibir un aporte de la empresa por recibir los aceites, el que se va a repartir entre las siete compañías. Es un monto que se tiene que ver con la tesorería, pero entre más aceite reuñamos, mayor será el aporte que recibiremos", señaló.

Por su parte Rodrigo Ocampo, representante legal de la empresa explicó que con este aceite se elabora un biocombustible hidrotratado al

que se le incorpora hidrógeno verde y que libera cero carbono a la atmósfera, que según la tendencia mundial vendrá a reemplazar en el futuro a los derivados del petróleo y que ya se usa a nivel aeronáutico.

"Invitamos a Bomberos a este mutualismo donde ellos se pueden beneficiar a nivel económico y ellos aportan ayudándonos a masificar esta estrategia de modo que los ciudadanos puedan llevar sus aceites a los puntos verdes que

instalamos en las compañías, pero además estamos invitando a los restaurantes a sumarse y donde nosotros les haríamos el servicio de retiro del aceite", finalizó Ocampo.

De este modo la alianza proveerá un triple beneficio consistente en el aporte económico a Bomberos, la disposición final adecuada y provechosa de un residuo altamente contaminante y su transformación en un biocombustible amigable con el medioambiente.



Desde la izquierda, Alonso Fariás, vicesuperintendente de Bomberos; Kissy Cádiz, secretaria general de Bomberos de San Felipe, David Guajardo, superintendente y Rodrigo Ocampo, representante legal de Trading Chile SpA.

